

2ª quincena de agosto de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 14



## Aprueban Informe Anual de Labores 2025 del Poder Judicial de Nayarit

### Nayarit

En el marco de la primera Sesión Pública Especial de los Plenos del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, las y los integrantes de ambos órganos con el voto a favor aprobaron por unanimidad el Informe Anual de Labores 2025 del Poder Judicial del Estado de Nayarit. Durante la

sesión, magistradas y magistrados reconocieron el liderazgo de la magistrada Aracely Avalos Lemus, presidenta de los Plenos, así como la participación constante de las y los servidores judiciales para la conformación de este documento.

[+ Ver más...](#)



## Constatan 80% de avance en adecuaciones de Salas Civiles y Penales en Michoacán

### Michoacán

Como parte de las acciones para la entrega ordenada, transparente y que asegure la continuidad en el servicio del Poder Judicial de Michoacán, el magistrado presidente Gerardo Contreras Villalobos llevó a cabo un recorrido por 4 sedes de los nuevos espacios en que se instalarán las Salas Colegiadas

Civiles y Salas Unitarias Penales Regionales que iniciarán funciones en tres semanas.

[+ Ver más...](#)



## Fernando Díaz rindió informe de resultados al frente del PJEdomex

### Edomex

Fernando Díaz Juárez, magistrado presidente del Poder Judicial del Estado de México (PJEdomex) rindió su Informe de Resultados en Sesión Extraordinaria, Pública, Solemne y Conjunta del Pleno del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, con la asistencia de la gobernadora

Delfina Gómez Álvarez, como invitada de honor el 26 de agosto.

[+ Ver más...](#)



## PJCDMX realiza primera audiencia a nivel nacional de explicación de agravios conforme al CNPCyF

### Ciudad de México

El Poder Judicial de la Ciudad de México celebró la primera audiencia de segunda instancia a nivel nacional de explicación de agravios, en el marco de la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF). Estuvo presidida por el magistrado ponente en

un juicio especial hipotecario, Eliseo Hernández Villaverde, quien explicó que esta se prevé en el CNPCyF cuando se tramita un recurso de apelación contra de una sentencia definitiva.

[+ Ver más...](#)